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様式第1号(第5条関係)       
 

会 議 概 要 

会 議 の 名 称  令和５年度第１回しょうぶ会館運営委員会 

開 催 年 月 日  令和５年４月１７日（月） 

開 始 ・ 終 了 時 刻  午前１０時３０分 から 午前１１時５０分 

開 催 場 所  しょうぶ会館 小ホール 

議 長 氏 名  水島輝彦 

出 席 委 員 ( 者 ) 氏 名 
 水島輝彦、水島芳子、古澤京子、樋口しげ子、石井 宏、木村 栄、

内田健二、三浦 駿、山崎 豊、今村望太郎、水島浩之 

欠 席 委 員 ( 者 ) 氏 名  矢嶋正俊 

説 明 者 の 職 氏 名 

 菖蒲総合支所 支所長 関口昭一 

 しょうぶ会館 館長 小沢俊明 

しょうぶ会館 副館長 増田治司 

 しょうぶ会館 担当主査 大八木正浩 

 しょうぶ会館 担当主査 青木幸弘 

 総務部 参事兼人権推進課長 須田 諭 

 教育部 参事兼生涯学習課長 小森谷修 

 教育部生涯学習課 課長補佐兼係長 菊地俊一 

 教育部生涯学習課 主任 杉本留美子  

事 務 局 職 員 職 氏 名 

しょうぶ会館 館長 小沢俊明 

しょうぶ会館 副館長 増田治司 

 しょうぶ会館 担当主査 大八木正浩 

 しょうぶ会館 担当主査 青木幸弘 

 しょうぶ会館 主任 菊池秀美 

 しょうぶ会館 主任 加藤一郎 

会 議 次 第 

 〇第１回しょうぶ会館運営委員会 

 １ 開会 

 ２ あいさつ 

 ３ 議題 

（１） 令和５年度ポピーまつりについて（案） 

（２） 今後の運営委員会等の主な日程について（案） 

（３） その他 

 ４ 閉会  

配 布 資 料 

 ・次第 

 ・ポピーまつりについて（案） 

・ポピーまつりポスター（案） 

・今後の運営委員会等の主な日程について（案） 

 ・しょうぶ会館運営委員会名簿 

・劣化調査業務報告書（一部抜粋） 

会 議 の 公 開 又 は 非 公 開  公 開 

傍 聴 人 数  ０ 人 
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様式第２号（第５条関係） 

 

審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 ・ 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 
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皆様、おはようございます。 

只今より、令和５年度第１回しょうぶ会館運営委員会を開会いたします。 

本日は、水島会長様をはじめ、運営委員の皆様には、ご多忙の中ご出席いた

だきまして誠にありがとうございます。 

本日進行を進め務めさせていただきます、しょうぶ会館館長小沢でございま

す。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

本日の委員の皆様につきましては矢嶋委員が欠席という連絡をいただいてお

りますので過半数の出席となっております。しょうぶ会館運営委員会規則６条

第２項に基づきまして開会できることをご報告申し上げます。 

次に、会議録の公開及び傍聴についてでございますが、本日の会議の内容に

つきましては会議録を公開しておりますので、録音させていただくことをあら

かじめご了承ください。 

また、会議録審議会等の会議の公開に関する条例に基づきまして、会議は原

則公開としており、会議の傍聴を認めております。本日、現在のところ、傍聴

者はおりません。 

次に会議録の署名ですが、今回の会議録の署名いただく委員につきまして

は、今村委員と水島浩之委員にお願いをしたいと思います。 

会議録が完成次第ご確認いただきまして、ご署名をお願いしたいと思います

ので、よろしくお願いをしたいと思います。 

 

続きまして、本日の資料のご説明をいたします。お手元の資料をご覧くださ

い。まず、事前配布資料として本日の次第Ａ４、１枚次に、議題（１）令和５

年度ポピーまつりについて（案）、Ａ４、１枚とＡ３ポスター、１枚次に、議

題（２）今後の運営委員会等の主な日程について（案）、Ａ４、１枚でござい

ます。 

次に、当日配布資料として、しょうぶ会館運営委員会名簿と令和４年度に実

施いたしました、しょうぶ会館の劣化度調査の報告書ということで、配布させ

ていただいております。 

以上になりますが、不足はございませんでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

 

それでは、次第の２挨拶でございます。 

はじめに、しょうぶ会館運営委員会会長水島会長よりご挨拶をお願いしたい

と思います。 

 

我々は諮問機関でございまして、言ったことに答えていく、答えを出してい

くということをしていきます。 

そして、予算は、個人であろうが何にであろうが、必ず予算を組んでいくこ

とが、私は建前だと思います。そういう形で、菖蒲町の頃はやっておりまし

た。 

久喜市と合併したら、何かおかしくなってきたというのが現実です。 

予算も先ほど言ったように、公園の予算は向こうへ持っていったり、こっち

へ持ってきたりして、こんな形はない。 

そうすると、人間も向こうへ持っていったり、こっちへ持ってきたり、そう

いうことをする。 

そういうことをするのかと、執行委任するのかと。 

やっぱり、こういうものをしっかりしておかないと、会館の運営に関わる人

とお金が、一緒にないと、幾らお金があっても、しっくりいかないのではない

かと思います。 

幸いにして、今年は加藤さんと、菊池さんが来まして、また教育委員会で協

力を得て、いろんなことをやっていきたいというような計画が立っておるそう

でございますけども、やっぱり運営の皆さん方からの意見をきちっと聞いて、

そしてやっていくということが、しょうぶ会館運営が活発にやっていく手段で
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大八木担当主査 

 

はないかと思います。 

また、今年ですが、劣化度調査をやりました、屋根がもうそろそろ４０年に

なります。もう葺き替えなければならない。また今の時代だから、太陽光をつ

けなければならない。 

こういうものが、厚生労働省援護局で補助金が半分来ますので、先ほど言っ

たように、県が４分の１出すわけですから、これをしっかりと繋ぎを作ってお

かないと、なかなか難しい。 

厚生労働省援護局というのは、生活館とか、隣保館とか、生活館とは、主に

アイヌの人たちが舘を作っているところでございます。 

そういうところの館でございますので、やっぱり予算が限られてるわけでご

ざいます。 

改修で手を挙げるところが非常に少ないということを言っております。 

でも継続して予算は取っておくようにと、当時の浜崎課長補佐が言ってまし

たが、やはり下から背中を後押ししていかないと、なかなか予算は組んでくれ

ないのが現状でございます。 

そういうところを考えて、しょうぶ会館も早めに、県の方と打ち合わせし

て、立派な改修ができるように、また、菖蒲運動公園が、しっかりと活用でき

るように、菖蒲小学校と連携しながら、また、食事会とか運動会とか協力をし

ていかなければならないと思っております。 

よろしくお願いして、挨拶に代えたいと思います。 

 

ありがとうございました。なお、先ほど申し上げましたように、本日欠席の

前菖蒲小学校の校長でした矢嶋委員さんが３月末で退職し、副会長を辞退され

たことから、菖蒲中学校の内田校長に副会長を引き継いでおり了承いただいて

いますので、よろしくお願いしたいと思います。 

以上でございます。 

ありがとうございました。 

続きまして、菖蒲総合支所、関口支所長よりご挨拶を申し上げます。 

 

皆さん、こんにちは。 

４月の人事異動に伴いまして、菖蒲総合支所長になりました関口でございま

す。 

私につきましては、今年度で定年を迎えますので、１年でありますが、よろ

しくお願いいたします。 

本日はご多用のなか、令和５年度第1回しょうぶ会館運営委員会にご出席い

ただきまして、誠にありがとうございます。 

新年度がスタートしまして、新たに委嘱されました水島浩之委員、今村望太

郎委員、どうぞよろしくお願いいたします。 

令和５年度も、委員の皆様には、しょうぶ会館事業の円滑な推進のために、

さらなるご指導・ご支援を賜りますよう、年度初めにあたり、改めてお願い申

し上げる次第でございます。 

また、職員一同も、しょうぶ会館が、多くの来館者で賑わい、楽しまれる会

館となるよう、決意を新たにしておるところでございます。 

さて、本日の委員会では、令和５年度ポピーまつりについて、今後の運営委

員会等の主な日程について、ご協議いただくものでございます。委員の皆様か

らのご意見につきまして、今後の事業運営に生かしていきたいと考えておりま

すので、ご協力のほどお願い申し上げます。 

結びに、委員の皆様のますますのご健勝、ご活躍をご祈念申し上げましてご

挨拶とさせていただきます。本日はよろしくお願いいたします。 

ありがとうございました。 

 

それでは、次第の３議題に入りたいと存じます。 

議事の進行につきましては、久喜市しょうぶ会館運営委員会規則第６条第１

項の規定に基づきまして、会長が議長となることとなっておりますので、水島

会長に議長となり議事の進行をお願いしたいと思います。 

水島会長よろしくお願いします。 

 

令和５年度ポピーまつり（案）について、若干変わっておりますので、内容

をご説明ください。 

 

（１）令和５年度ポピーまつりについて（案）についてご説明申し上げま

す。 
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水島浩之委員 

まず、今回の資料を作成した経緯から申し上げます。 

新型コロナウイルス感染症については、３月１３日（月）より、マスクの着

用は、個人の判断に任されることや、５月８日（月）より、季節性インフルエ

ンザと同じレベルに引き下げられますが、いまだに、医療機関では、咳や発

熱、下痢などの症状により、新型コロナウイルス感染症の疑いをもたれ、診療

を断られてしまう状況が見受けられます。まだ、県内でも毎日４００人くらい

感染しており、感染の拡大が懸念される状況が続いております。このようなこ

とから、沢山の人を集めたメインイベントの開催については、今年度において

も自重したほうが良いという考えを前提に令和５年度ポピーまつりについて

（案）を資料として作成し、お示しするものでございます。 

それでは、令和５年度ポピーまつりについて（案）についてご説明申し上げ

ます。 

１開催期間でございますが、令和５年５月６日(土)～５月３１日（水）の 

１０時～午後４時までと考えております。 

２開催日程でございますが、５月６日(土)～５月１２日（金）の一週間につ

きましては、ポピー観賞と考え、５月１３日（土）～５月３１日（水）まで観

賞とポピーの摘み取りを開始したいと考えております。 

３ポピーまつりの内容でございますが、期間中は、来場者の方に、水分補給

として、お茶の提供を行いたいと考えております。花摘み期間中は、はさみの

貸出しを行います。さらにコロナ対策として、体温測定兼手指消毒器の設置を

行いたいと考えております。５月１３日（土）に、甘酒の提供及び綿菓子機の

設置を考えております。 

４体制でございますが、しょうぶ会館職員を中心に体制を組むことを考えて

おりますが、受付や作業等で人員不足がある場合は、支所などに職員の協力

を、お願いしたいと考えております。 

５備品等でございますが、ポピーの摘み取り用として、はさみ、花摘み用袋

の準備を考えております。 

また、顔出しパネルをポピー畑に設置したいと考えております。会場内に

は、人権啓発として、菖蒲地区の小学生が作成した人権行灯の設置も考えてお

ります。 

５月１３日（土）には、綿菓子機や甘酒コーナーを設けたいと考えておりま

す。 

現在のポピーの生育状態ですが、例年よりも生育が良く、カリフォルニアポ

ピーは、既に咲き始めております。草取りについては、３月の初めのころは仏

の座によって紫色に染まっていた状況も解消されてきており、シャーレポピー

については蕾を持ち始め、一部咲いているものもあり、風通しを良くさせるた

め、葉もぎを開始するところであります。 

また、休憩所等の設置についても４月中におこなっていきたいと考えており

ます。 

以上、簡単ではありますが（１）令和５年度ポピーまつりについて（案）に

ついての説明となります。 

 

雑駁な説明が終わりましたので、意見があったら言ってください。 

前回の運営委員会での説明と、どこが違うのですか。 

 

通常でしたら、メインイベントを予定している日、今回は５月１３日の土曜

日になりますが、その日に甘酒の提供や綿菓子機の設置を検討しております。 

 

原則的には、コロナがまだ沈静化しているというわけではないので、やっぱ

りメインイベントは、もう１年、延ばしてみようということではないかと思い

ます。 

菖蒲小学校、菖蒲中学校の生徒で実行委員会を構成し、赤飯や豚汁などを提

供すると、接触が多くなるのではないか。５月８日には緩和されることになる

が、イベントが１３日だとちょっと無理があるのではないかと思います。 

安心して、できるものだけやろうという答弁だと思います。 

よろしくご意見のほどお願いします。 

 

ご意見ないですか。 

あれば言ってください。意見がなくては、会議にならないので。 

どうぞ。 

 

ポピーまつりの会場には、ポピーを背景に、写真を撮っていただけるよう
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に、顔出しパネルが設置されていると思います。 

普段もお子さんが、結構しょうぶ会館には多くいらっしゃる。何年か前は輪

投げとか、ちょっとした小さい子供が遊べるようなものも、まつりにあったか

と思いますが、設置については、どう考えているのでしょうか。 

 

昨年度、途中からでしたが、輪投げを設置しました。 

準備品の中に入っていなかったですけど、今回は、輪投げや、ストラックア

ウトゲームを設置して、お子様が楽しめるようにしていきたいと考えておりま

す。 

 

甘酒、前も用意したことがありましたよ。何杯くらい作る予定なのですか。 

 

甘酒を何杯作るかというところまでは、今のところ検討しておりません。 

 

酒粕の他に、砂糖を何杯入れるかによって量がわかるでしょう。 

あとは量を買っておいて冷凍しとけば、こどもまつりなどに使えるっていう

ことですよね。 

余計に作っておいて、来る人全員に甘酒を振る舞うとか。 

 

考えて、準備しようと思います。 

 

はい、どうぞ。 

 

ポピーまつりの参加の募集方法とかは、どういう形で考えてるんでしょう

か。募集はしないのですか。ただ、花が咲いたから来るっていうものではない

ですよね。 

 

募集をする予定はないです。地域の方を中心に来ていただくことで考えてい

ます。 

 

ポピーまつりのポスターを運営委員のみなさんに配布する予定はないので

しょうか。 

 

はい。A３サイズのもので、パウチしたものをお配りしたいと思います。 

ぜひ掲示の方をお願いします。 

 

ポスターの内容に甘酒があります、綿菓子機がありますとか、そういうもの

を書くのですかということです。 

しょうぶポピーまつりです、５月何日ですということを、ポスターに書くだ

けですか、それとも５月１３日はこういうことをやりますよっていう内容、例

えば、行灯吊るしますよ、ペットボトルロケットを飛ばしますとかを表記する

のでしょうか。できるだけ混雑しないようにやってくださいなどの注意を入れ

るのですかということです。 

細かいところは、何があるか分からないと思います。 

 

今のポスターでは、何もそれが明記されてないから、例えば５月１３日は甘

酒がありますよとか、そういうものを入れるのかどうかということです。 

 

はい。甘酒の提供や綿菓子機の設置などをポスターに入れるようにします。 

 

そのポスターをどこに貼るのですか。 

例えばしょうぶ会館や運動公園に貼りますとか菖蒲小学校にチラシを配ると

か何かありますか。 

 

ポスターは、しょうぶ会館、運動公園、運営委員の皆様、そして菖蒲小学校

と菖蒲中学校には、チラシの配布をお願いしようと思っています。 

 

チラシの配布をお願いしようと思っていますではなく、今、会議に出席して

いるのだからこの場でお願いした方がよろしいのではないかということです。 

 

菖蒲小学校、菖蒲中学校、運営委員の皆様、ポスターの設置と児童、生徒へ

のチラシの配布をお願いします。 
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水島会長 

 

 

水島浩之委員 

 

 

 

 

 

小沢館長 

 

 

 

 

 

 

水島会長 

 

 

 

 

 

小沢館長 

 

水島会長 

 

大八木担当主査 

 

 

水島会長 

 

 

 

増田副館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポスターのタイトルが、ポピー畑となっているが、しょうぶポピーまつりで

すよね。 

 

前回３月の運営委員会にお配りしたポスターについては、ポピーまつりと

なってると思います。 

今回の議題についても、ポピーまつりとさせていただいていますが、実際ま

だコロナは収束してない、なかなか大勢の人を集めることができないというこ

とも考えまして、まつりというフレーズではなく、昨年もそうでしたが、ポ

ピー畑ということで、お花を見ていただく、摘んでいただくイベント、大きな

イベントという感覚ではなくて、やはりお花の鑑賞摘み取りをメインで、やっ

ていくっていう感じで、改めて考え直しまして、議題のポピーまつりと違いま

すが、ポピー畑というように変えてあります。 

 

いろいろな場所でも、花だけ変えて見てもらうだけでも、その時期に何々ま

つりというので、結構、謳ってるかと思います。 

そのイベントをやるからやらないからということは関係なくて、見てもらう

だけでも、まつりという表現を使っているのは、いっぱいあると思います。だ

から、改めて縮小するからまつりを使わないというのでなくてもよいのではな

いか。 

 

畑っていうイメージがまつりのイメージと合致するかっていうと、しないだ

ろう。まつりにすると、にぎやかな感じにもなります。 

 

さっきも言ったように普段から会館に、お子さんとか来たら遊べるものは、

楽しまれる訳ですよね。 

普段から遊具を使って遊んでもらっているというのがあるのだから、逆に

ちょっと来てもらって花を見ながら遊んでもらいたいっていうのは、ありま

す。 

 

ご意見いただきましてありがとうございます。 

ポスターにつきましても、しょうぶポピーまつりというようにして、先ほど

から、ご意見をいただいてるような、５月１３日の綿菓子機とか、甘酒の部分

も内容として入れて、ポスターを、改めて修正するということで進めさせてい

ただければと思います。 

よろしくお願いします。 

 

表題がポピー畑だと、ポスターに場所が書いてあるだけ。ポピーまつりでな

いと、おかしく感じるということです。よろしいですか。ポピーまつりという

ことで、また、甘酒などをポスターに入れるということでお願いします。 

よく考えて。できるものはやらなくては駄目です。 

綿菓子は３色ありましたよね。 

 

はい、綿菓子の味に、青、赤、黄色の３色があります。 

 

行灯をつけるのは１３日ではなくて早めに付けたらどうでしょうか。 

 

人権啓発で行灯の設置の方を考えておりますけども、この４月中に設置の方

向で考えています。 

 

よろしいですか。 

それでは次の議題で、（２）今後の運営委員会等の主な日程について（案） 

事務局お願いします。 

 

続きまして、（２）今後の運営委員会等の主な日程について、ご説明させて

いただきます。 

しょうぶ会館運営委員会開催予定と主な内容についてでございます。しょう

ぶ会館運営委員会は、４月、７月、１２月、３月の４回開催しておりますが、

令和５年度につきましては、運営委員皆様の任期の関係から運営委員会を５回

予定しております。 

１ 第２回運営委員会を７月中旬に予定したいと考えております。 

議題としまして、令和４年度事業報告について 
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水島会長 

 

水島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小沢館長 

 

 

 

 

 

 

こどもまつりについて（案） 

ポピー種まきについて（案） 

その他でございます。 

次に、２ 第３回運営委員会を１０月上旬から中旬の間に予定したいと考え

ております。 

議題としまして、令和４年度決算について 

今後の事業についてでございます。 

次に、３ 第４回運営委員会を１１月に予定したいと考えております。 

議題としまして、しょうぶ会館運営委員会会長及び副会長の互選について 

令和５年度中間報告及び今後の事業についてでございます。 

次に、４ 第５回運営委員会を３月下旬に予定したいと考えております。議

題としまして、令和６年度予算及び事業計画（案）について 

しょうぶポピーまつりについて（案） 

こどもまつりについて（案）でございます。 

次に、５ その他でございます。 

サツマイモ植え及び落花生種まきを５月中・下旬に行いたいと考えておりま

す。収穫時期の１０月になりましたら、自然ふれあい教室などの事業で焼きイ

モ、ふかしイモ、ゆで落花生などをして活用していきます。 

カボチャの苗植えを５月下旬こちらはジャンボカボチャの苗を、６月中旬に

は、食べられるカボチャの苗植えを行いたいと考えております。こちらも収穫

時期の１０月になりましたら、ジャンボカボチャ等は展示しまして、食べられ

るカボチャは、調理して利用者に試食していただく等の活用をしていきます。 

運営委員視察研修を１０月または１１月頃に行いたいと考えております。視

察地につきましては、埼玉県内の公共施設を検討したいと思います。 

ポピーの種まきを１０月中・下旬に行いたいと考えております。 

菖蒲小学校、菖蒲中学校やくき学園と日程調整をしましてご協力いただきた

いと考えております。 

ハロウィンを１０月下旬に行いたいと考えております。農園で収穫したカボ

チャを会館などに展示したいと思います。 

以上でございます。 

 

ご質問のある方は、いますか。 

 

運営委員会の視察が１０月か１１月になっているが、１０月だと旧の運営委

員で行くことになります。１１月なら新運営委員となるが、どちらなのです

か。 

１１月の運営委員会、場所が書いていない。私はしょうぶ会館でもいいと

思っています。久喜でやるのか菖蒲でやるのか。前に委嘱式を久喜で行って菖

蒲に戻って会議をしたことがありました。決めておかないと駄目だと思いま

す。 

サツマ植えをやると言ったが収穫や食するまでなのか。その辺りも明記して

おかないと分かりません。落花生も植えるだけなのですか。収穫が載っていな

いです。カボチャも植えるのよりも収穫するほうが子どもは好きなので、しっ

かりと計画を立てたほうが良いと思います。 

５月に植えれば８月に収穫ができる。しょうぶ会館でカボチャを刳り抜くと

かして、何か子どもが携われるような一貫性がなければ。運動公園や会館で飾

り付けをするのでしょうか。 

太陽光パネルも１枚しかない。とても１枚じゃ足りないと思います。予算の

組み方がおかしいからしょうがないけど。一貫してやるようにしないといけな

い。収穫がいくらか遅れたにしても学校の教育もあるのだから空いている日に

入れていくようにした方がよいと思います。 

運営委員会の視察研修については、１０月に行くのか１１月に行くのかよく

日にちを考えてください。 

どこまで行く予定ですか。 

 

県内公共施設というように考えておりました。 

今いろいろご意見いただきまして、会長がおっしゃるとおり、１０月に運営

委員会３回目、４回目が１１月となれば、当然そこの期間はやっぱり短いとい

うこともあるので、当然先ほど稲刈りの話も出ましたけども、少し季節のいい

ときにと、１０月、１１月に書かせてもらったところはありますが、今、お話

いただいた中でいけば、当然、１１月の後半から１２月ぐらいが日程的には、

いいのかなと考えております。 
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水島会長 

 

 

 

小沢館長 

 

水島会長 

 

大八木担当主査 

 

 

 

水島会長 

 

 

大八木担当主査 

 

 

水島会長 

 

青木担当主査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水島会長 

 

 

青木担当主査 

 

 

水島会長 

 

 

小沢館長 

 

 

水島会長 

 

 

小沢館長 

 

水島会長 

 

 

小沢館長 

 

 

水島会長 

 

 

 

視察研修はその日だけなのだから学校と調整をしてください。打合せて計画

に載せていかないといけません。学校側と調整して日程をもう一度練り直して

ください。 

 

わかりました。 

 

その他、ポスターのポピー畑は作り直しということでよろしいですか。 

 

はい、作り直します。 

ポスターチラシについては、ポピー畑をポピーまつりに直しまして、なおか

つ１３日のイベント紹介も加えるという形にしようと考えています。 

 

 あと、ポスターの写真も花のアップを入れないとポピーだかコスモスだか

分からないでしょ。 

 

ポスターの写真についても、空撮のよりも、ポピーの花が強調できるアップ

のものに摺りかえるようにします。 

 

その他はよいですか。 

 

続きまして、（３）その他でございます。 

２点ほどご説明させていただきます。 

まず１つ目は、こどもまつり実行委員の応募状況でございます。 

４月１６日現在、小学生１０名、中学生 ３２名、合計４２名でございま

す。まだ、申し込みがあると思いますが、現状この４２名でこどもまつりが、

盛り上がるように意見等を出し合って計画を進めてまいりたいと考えておりま

す。 

続きまして、２つ目は、しょうぶ会館の大規模改修及び増築工事設計業務の

発注についてでございます。 

こちらの業務委託につきましては、昨年度実施いたしました、劣化度調査の

結果を基にお手元の資料に記載にあります判定ＣおよびＤ、照明などの電気設

備、空調などの機械設備を中心に改修の設計を進めたいと考えております。 

 また、現在、しょうぶ会館後ろにございます駐車場スペースに新たに施設

を増築するよう検討してまいります。以上で説明を終わります。 

 

設計をするとき、舞台を取り外せば、外の通路は通れるようになりますよ

ね。 

 

そうです。舞台を取り外せば、外の通路は通れるようになります。 

そちらの方を検討してまいります。 

 

検討はしてみたほうが良いですね。そうすれば裏側の歩道が広くなります。 

舞台は、そんなに使わないから。 

 

今の利用状況の中で、舞台を使っているのは、ほとんどないと思います。 

このフロアが中心だと思います。 

 

舞台の代わりに歩道ができて危険性が無くなり、収納庫も考えていけばよい

のではないか。お願いします。 

 

分かりました。 

 

３階建てからでしょう、エレベーターを付けるのは。ここは高さ制限が１０

メートルまででしょう。いろいろ考えてやってみてください。 

 

この裏にも、土地を買ってる経緯もありますので、増築も含めて検討をして

いきたいと思います。 

 

あと見沼緑地公園、あそこの駐車場は使えるんじゃないかな。何かの時に団

体とか。 
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小沢館長 

 

 

水島会長 

 

 

 

青木担当主査 

 

 

水島会長 

 

青木担当主査 

 

 

 

水島会長 

 

 

小沢館長 

 

 

 

 

 

水島会長 

 

 

 

 

 

 

小沢館長 

 

水島会長 

 

 

小沢館長 

 

 

 

 

水島会長 

 

 

小沢館長 

 

 

水島会長 

 

 

山崎委員 

 

小沢館長 

 

 

水島会長 

 

小沢館長 

 

水島会長 

 

今までもイベント時には職員が置いたりしてましたので、使えるようにして

いきたいと思います。 

 

何かの方法を考えていただきたい。 

あと、その他はそれだけですか。 

設計は、概略設計でしょう。 

 

工事の設計になりますので、大まかに工事発注向けての金額も算出させてい

ただきます。 

 

工事発注するのも県に取り合ってですね。 

 

はいその金額が出ましたら調整いたしまして、国の方にも申し立ていたしま

して、補助金等々の確約等を取れましたら、予算取りという形で進めて参りた

いと考えております。 

 

設計だけでもいいって話だったんだね、協議は。 

 

 

はい。会長が言われてました通り、何年か前から話をしてたんですけども、

当初、久喜市が改修をするのであれば、改修をやるっていうことが見えるよう

にということで、設計だけでもっていう話は当然ありました。 

設計費用っていう話をしたところ、県の方もいろいろと話を聞きたいってい

う話も出ておりますので、よく相談しながら、やってみたいと思います。 

 

早めにね。５月だからね。県の予算に上がったとき５月１０日に、県の予算

説明会に行きます。そこでもう話は出ると思うんだけど、やっぱり行っておか

ないと。 

４月だから。やっぱり状況が変わったらすぐに行かないとね。 

やっぱり目立った時期に行かないと駄目だ。支所長も変わったんだから。 

支所長の顔見せに行かないと。話しをしておかないと。お願いします。 

 

わかりました。 

 

よろしいですか。 

あと何か他にありますか。 

 

次回の運営委員会の日程をご相談させていただきます。時期的に７月という

ことでお願いをしたいと存じますけども、７月の日程が決められてしまえばい

いのですが、いつごろというのがもしあれば、お伺いしたいと思いますが。 

例年ですと夏休みに入った後の週で、やっていたようですが。 

 

２４日と２５日は教職員の研修があるから駄目です。 

２６日は大丈夫です。 

 

２６日ということで、皆様いかがでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

 

それでは、次回の第２回運営委員会は７月２６日水曜日午前中ということで

お願いします。 

 

その日は８時半から１０時まで、子ども学習会が入っているのですが。 

 

子ども学習会が終わった後で。１０時半から開催ということにします。 

私の方からは以上です。 

 

しょうぶ会館とふれあい教室は教育委員会と話し合ったのですか。 

 

いや、話し合っていないです。 

 

話し合わないと駄目です。 

何をやっているのか分からないというのでは駄目です。 
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小森谷生涯学習

課長 

 

水島会長 

 

 

水島会長 

 

 

内田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員会としょうぶ会館が、わきまえておかなければいけないことだと思

います。 

話し合ってください。 

 

ふれあい教室については、早急に教育長とちょっと詰めさせていただいて、

お話の方させていただいて、明日開催できるように調整させていただきます。 

 

ちゃんと知っておく必要があると思います。 

お願いします。 

 

以上、よろしいでしょうか。 

副会長の方から閉会の挨拶をお願いします。 

 

失礼します。 

年度が変わって、第１回の運営委員会でしたが、今年度の主な予定もござい

ました。 

今日は午後に先ほど話がありました、４２名の子供まつりの実行委員会が開

催されます。今年度の各種事業、行事が、コロナの状況もまた徐々に変わって

おりますので、昨年度に増して盛り上げていければと思います。 

以上で令和５年度第１回しょうぶ会館運営委員会を終了とさせていただきま

す。 

ありがとうございました。 

会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。 

 

  令和 ５ 年 ５ 月 １６ 日 

 

 

           水島 浩之    
 

 

           今村 望太郎  

 (注)特に署名等を要しない審議会等については、事務局名を記入する。 


